
 

 

 

 

 

 

 

 

 ６月 14 日に近畿地方で梅雨入りが発表されました。今年は、九州南部よりも関東甲信地方が先に梅雨入りしま

した。これは、2005年以来、17年ぶりの事らしいです。梅雨入りにより、ジメジメした毎日が続きますが気持だ

けは晴れやかに毎日頑張っていきたいものです。 

さて、色とりどりに花を咲かせ、私たちの目を楽しませくれた校庭のパンジーも開花の時期を終え、夏の花に植

え替えをしました。福祉委員が中心となり、プランターをきれいにしたり、土の入れ替えをしたりと一生懸命に作

業をしてくれました。植え替えをした花

は、マリーゴールドです。校務員さんと教

頭が植えたミニひまわりとアフリカンマ

リーゴールドも加わり、今年の夏も校庭は

オレンジや黄色の色鮮やかな花でいっぱ

いになりそうです。マリーゴールドとミニ

ひまわりのコラボがとても楽しみです。 

○部活動 大会結果 
☆軟式野球部  
６月 11 日（土）12 日（日）海南市民グラウンドで海南市民総合スポー

ツ大会が開催されました。本校は、海南中学校と合同チームで出場し、結果

は準優勝でした。決勝戦では、0対 2、2対 4と二度にわたる２点のビハイ

ンドから同点に追いつき、７回の裏の攻撃ではサヨナラのチャンスを迎えま

したが延長戦へ。善戦したものの残念ながら４対８で敗れてしまいました。

決勝戦で戦った東海南中・下津第二中合同チームは、ゴールデンウイーク期間中に

開催された紀北大会で準優勝したチームです。今回の大会で発見した課題を克服

し、夏の大会では優勝目指して頑張ってくれることでしょう。 

 

☆ソフトテニス部 
 ６月 12日（日）かわべテニスコートで、和歌

山県中学校ソフトテニス選手権大会（個人の部）に４ペアが出場しました。各郡市

から勝ち上がった 16 ペア計 128 ペアが出場したこの大会で、2 年生の  ・     

ペアが 5 位入賞、3 年生の  ・  ペアはベスト 16、3 年生の  ・  ぺ

ア、1年生の  ・  ペアも精一杯プレーし頑張りました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

海南市立亀川中学校 

海南市且来９９０ 

℡（０７３）４８２－３５２９ 

HP http://www.kame-chu.kainan.ed.jp/ 

発行 令和４年６月２３日 

      関わる全ての人が幸せになる

「いい学校」を目指して 

教育目標 

生きる力を育み、 

未来を拓くために、 

主体的に考え行動できる生徒を育成する。 

 

 
No.3 
 

昨年の学校だより No.3 で『ひっそりと咲く花』という見出しで「月下美人が咲いています。」と紹介しました。今年もきれいな花を

咲かせています。インターネットでアフリカンマリーゴールドを検索したときに、月下美人についても再度調べてみました。調べてい

くと「月下美人によく似た花」というサイトがありました。その花は「クジャクサボテン」と言い、そこに書かれていたことを下の図に簡

単にまとめてみました。 

 月下美人 クジャクサボテン 

花色 ・白色の花しか咲かない ・白、赤、黄、紫と多種多彩 

開花時間 ・夕方から夜 

・朝にはしぼんでしまう、一夜花 

・夕方から夜 

・日中も咲き続ける 

香り ・強い ・ほとんど無い 

調べた結果から、日中も咲き続け、ほとんど香りのないことから、本校北校舎横に 

咲いた白い大きな花は月下美人ではなく「クジャクサボテン」であるという結論に至りました。 

アフリカンマリーゴールドってご存じですか？ 
私自身、初めて聞いた名前だったのでインターネットで調べて見ました。 

アフリカンマリーゴールドとは、普通のマリーゴールドと比べ、背丈が高

く、花弁が密に重なった手鞠のような花をさかせ、切り花にもできるとのこ

とです。 

 

http://www.kame-chu.kainan.ed.jp/


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

行事予定 

１日（金）期末テスト３日目 
２日（土）～３日（日）通信陸上 

４日（月）生徒総会（５・６限） 

７日（木）個人面談① 

８日（金）個人面談② 

９日（土）～１０日（日） 

地方総体（バスケットボール・ソフトテニス） 

１１日（月）個人面談③ 

１２日（火）個人面談④ 

１３日（水）専門委員会 

１６日（土）地方総体（バレーボール・野球） 

１７日（日）地方総体（バレーボール・野球・陸上競技） 

１８日（月）海の日 

２０日（火）第１学期終業式 

２３日（土）～２４日（日）県総体 

３０日（土）公民館夏祭り（17：00～18：30） 

～6月の風景～ 

 

 

6/3に新役員の皆様にお集まりいただき、今年度の各部

会の活動内容について検討しました。学校行事や公民館

の夏祭り、親睦ソフトバレーボール大会…、幅広く活発に行

われてきた亀川中学校の育友会活動。ここ数年、中止や

縮小を余儀なくされてきましたが、引き続き新型コロナウイル

スの感染状況に留意しつつ、子供たちを支えるためにも、育

友会としてできることを協力して実現していきたいと思います。 

 

 

 

６/２に令和４年度の学校運営協議会の皆様に

お集まりいただき、亀川の幼・小・中それぞれの現

状と取組についてお話をさせていただきました。

学校運営に関するご理解を得て、貴重なご意見を

伺えたとともに、「何かできることがあればいつで

も言ってください」と大変心強いお言葉をいただ

くことができました。 

 委員の皆様からは、学校周辺の道路状況の変化、

また、中学生の自転車による通学のマナーについ

てもご意見をいただきました。交通事故の多さに

も大変ご心配をおかけしているようです。なかで

も心が痛かったのは、猛スピードで脇道から本道

に飛び出てくる中学生を制止させようと声をかけ

たところ、止まらずにそのまま行ってしまったと

のこと…。子供たちの安全のために交通指導をし

てくださったり、道端の草を刈ってくださったり

している地域の方々に申し訳なく思うとともに、

交通指導を徹底しなければと思った次第です。 

また、新道が一部開通し、北赤坂か 

ら降りてくる坂道周辺が危険になっ 

ています。必ず横断歩道を渡ること、 

坂道はゆっくりと下ることを徹底 

させていきたいと思います。 

２年生は人権学習の取組でボッチャやゴール

ボール等のスポーツに挑戦しています！ 

生徒総会に向けて、亀中の引き継ぐ

べき伝統について話し合っています。 

プール掃除！ 

福祉委員さんたちがマリー

ゴールドを植えてくれました。 

先生による 


